

# LA CAUSA

CONTRA LOS

## criminales de guerra

**El fiscal norteamericano Jackson, siguió la lectura de su informe de acusación**

**«No debemos olvidar ni un solo instante que el criterio con que juzguemos a estos acusados, será el mismo con que la Historia nos juzgue mañana a nosotros»**

**«Vuestra obligación es hacer sentir todo el peso de la Ley. La verdadera víctima que comparece ante vosotros es la civilización»**

Nuremberg, 21. — A las diez de la tarde se reanudó la vista de la causa que estuvo dedicada a la lectura del informe de acusación del fiscal norteamericano Jackson. Durante la lectura Rudolf Hess abandonó la sala por cinco minutos. Después, el antiguo lugarteniente del Führer permaneció impasible sin prestar mucha atención.

El mariscal Goering, con el oído fruncido escuchó atentamente. Solamente Schacht, Hess y Ralfour von Shiracel, no tenían los auriculares puestos.

El fiscal Jackson comenzó su discurso poniendo de relieve la importancia de los delitos que se le imputaban a los acusados.

«El hecho de que las cuatro grandes naciones que lograron la victoria y sufrieron los ataques, contengan su ansia de venganza y entreguen a sus enemigos prisioneros para que sean juzgados con arreglo a la ley, dijo, es uno de los tributos más significativos que la fuerza ha rendido a la razón».

En el banquillo de los acusados, declaró, se sientan 22 hombres moralmente destrozados. Es difícil apreciar en ellos el poderío que tuvieron como dirigentes nazis para aterrorizar a casi todo el mundo. Si su suerte como simples individuos apenas tiene trascendencia para el mundo, lo que hace que este juicio sea trascendental es que los acusados representan las siniestras influencias que acecharán al mundo, mucho después de que sus cuerpos hayan desaparecido de la faz de la tierra.

A continuación Jackson atacó la política racial del nacionalsocialismo, el militarismo y la brutalización de la juventud, llevados a cabo por los dirigentes nacionalsocialistas.

Manifestó a continuación que el Partido nazi creó en Alemania un despotismo solamente igualado por las dinastías absolutas del antiguo oriente, y que arrebató al pueblo alemán toda libertad y dignidad, que son derechos de los que no puede privarse al ser humano. Recordó los ataques nacionalsocialistas contra los judíos, los católicos y los trabajadores libres. Excitando la ambición de los alemanes para convertirse en una raza dominadora creando una máquina bélica, se creyeron invencibles e invadieron a sus países vecinos.

Seguidamente Jackson subrayó la necesidad de celebrar este proceso.

«Desgraciadamente, afirmó,

la naturaleza de los crímenes es tal que la acusación y el juicio deben efectuarlos las naciones vencedoras sobre los adversarios vencidos. La magnitud mundial de las agresiones realizadas por estos hombres ha hecho que solo quedasen algunas naciones verdaderamente neutrales, y por lo tanto los vencedores deben juzgar a los vencidos. No debemos olvidar ni un solo instante que el criterio con que juzguemos a estos acusados será el mismo con que la Historia nos juzgará mañana a nosotros. Debemos hacer acopio de imparcialidad en nuestra tarea para que este juicio se encomiende por sí mismo a la justicia».

(Pasa a la página 6)

## A NORMAN ARMOUR se le ha concedido el retiro en la carrera diplomática

### REGRESARA A EE. UU. PARA NAVIDAD

Washington, 21. — Oficialmente se ha anunciado hoy en la Casa Blanca que al embajador de los EE. UU. en Madrid, Norman Armour se le ha concedido a su solicitud el retiro de la carrera diplomática y que regresará en el plazo de unas dos semanas. — EFE.

Madrid, 21. — El embajador de los EE. UU. en Madrid Mr. Norman Armour, ha visitado hoy

al ministro de Asuntos Exteriores para comunicarle que cumpliendo en el próximo mes de diciembre sus 30 años de servicio activo en el Cuerpo Diplomático, ha solicitado de su Gobierno el retiro y que en el día de hoy ha recibido aviso de haberle sido concedido.

Mr. Norman Armour se propone estar de regreso en su país para las próximas fiestas de Navidad. — EFE.

## Gratitud de los artesanos sevillanos al Caudillo

Sevilla, 21. — Los artesanos sevillanos adscritos a la Obra Sindical de Artesanía han rendido testimonio de gratitud al Caudillo. Expresan la gratitud de cuantos se hallan integrados en la Obra Sindical por la constante protección a la labor social. — CIFRA.

## El director general de PRENSA, EN BILBAO

Bilbao, 21. — El director general de Prensa, camarada Aparicio ha visitado los locales del diario «Hierro». Después acompañado de las jerarquías estuvo en la fábrica de papel de Aranguren, regresando más tarde a Bilbao.

Esta tarde emprenderá el viaje a San Sebastián. — CIFRA.

## EL GOBIERNO IRANES PIDE A RUSIA

## RESPECTE SU SOBERANIA

## Y A LOS EE. UU. QUE INTERVENGAN

Washington, 21. — El embajador del Iran en los Estados Unidos, Hussein, ha informado que su Gobierno ha solicitado de Rusia que respete su soberanía territorial y que se abstenga de perturbar la acción del Gobierno del Iran, en una nota enviada al embajador soviético en Teherán. Mi Gobierno dijo, informó también a Moscú que enviaba genéricamente y tropas al noroeste del Iran para restablecer el orden y la tranquilidad.

Confiamos en que el Gobierno soviético se dará cuenta de la

situación del norte de Persia y que este estado no puede durar. Esperamos que los Estados Unidos harán uso de su influencia ante Moscú. — EFE.

### LAS TROPAS BRITANICAS SIGUEN EVACUANDO EL IRAN

Londres, 21. — Bevin ha manifestado en los Comunes que la evacuación de tropas británicas del Iran prosigue satisfactoriamente. A preguntas sobre la situación en Persia, Bevin dijo que las fuerzas persas no han podido someter al grupo político de la

(Pasa a la página 6)

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.447 - CEUTA Jueves 22 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

# FRANCIA ya tiene Gobierno

## DE GAULLE ASUME LA PRESIDENCIA y la DEFENSA NACIONAL

**Los socialistas tienen siete carteras; el Movimiento Republicano Popular, seis y los comunistas, cinco**



### A LAS 9,50 DE LA MAÑANA SIGUIÓ AYER DE GAULLE SUS CONSULTAS

París, 21. — De Gaulle llegó esta mañana a las 9,50 al Ministerio de la Guerra, donde dió comienzo seguidamente a las consultas con los jefes políticos.

El primero recibido por el general fué René Pleix. — EFE.

### EN VIAS DE FORMAR NUEVO GOBIERNO

París, 21. — Estamos en vías de formación del nuevo Gobierno deseado por la Asamblea Constituyente ha dicho uno de los tres jefes comunistas. Bont, al salir anoche de conferenciar con De Gaulle. Las carteras del Gobierno se repartirán equitativamente de acuerdo con el número de importancia de los tres grandes partidos y de conformidad con la carta dirigida por los comunistas a De Gaulle, en la que el partido le pedía bien el Ministerio de la Guerra, el de Asuntos Exteriores o del Interior. — EFE.

### EL NUEVO GOBIERNO

París, 21. — El general De Gaulle ha formado Gobierno según se anuncia oficialmente.

Está constituido por siete socialistas, seis del movimiento republicano popular, cinco comunistas, un republicano moderado y dos independientes.

La formación es la siguiente:

Presidente y Defensa Nacional general De Gaulle; Ejército, Eduardo Michelet (movimiento republicano popular); Armamento, Charles Tillon (comunista); Asuntos Exteriores, George Bidault (movimiento republicano popular); Interior, Adrien Tixier (socialista); Hacienda, René Plo-

ven (republicano popular); Economía Nacional, François Billout, (comunista); Agricultura y Alimentación, Tanguy Prigent (socialista); Obras Públicas y Transportes, Jules Moch (socialista); Producción Industrial, Marcel Paul (comunista); Justicia, Pierre Henry Teitgen (republicano popular); Comercio y Comunicaciones, Eugene Thomas (socialista); Trabajo, Ambroise Croizat (comunista); Población, Robertson (republicano popular); Reconstrucción, Reoul Dautry, (independiente); Colonias, Jacques Soustelle (socialista); Información, Andree Mallaux, (independiente, con tendencia comunista); Educación, Paul Giacobbi, (radical); sin cartera, Vicent Auriol (socialista); Maurice Thorez (comunista); Francisque Gay (republicano popular); Louis Jaquinot (Unión Republicana Democrática). — EFE.

## «En cinco años Rusia PUEDE VENCER A Gran Bretaña y EE. UU. con la ENERGIA ATOMICA»

### DICE EL PROFESOR OLIPHANT

Londres, 21. — Rusia puede tener bombas atómicas en el espacio de cinco años como mucho y vencerá a la Gran Bretaña y EE. UU. en la aplicación de la energía atómica, ha dicho el profesor Oliphant, catedrático de Física de la Universidad de Birmingham y miembro de la Comisión de investigación de la bomba atómica. — EFE.

### Mac Arthur visitará Shanghai

Shanghai, 21. — Informes extraoficiales anuncian que Mac Arthur, jefe supremo aliado del Japon visitará Shanghai próximamente, dice la United Press. — EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. FILMOFONO presenta la espectacular producción

Nueva Orleans

de la que son intérpretes JOHN WAYNE - ONA MUNSON y HENRY STEHESON

Nuestro próximo estreno: EL GENDARME DESCONOCIDO con CANTINFLAS Todos a reír.

AVISO IMPORTANTE

APOLO está preparando el ESTRENO de la OBRA CUMBRE DE ESTA TEMPORADA:

SIGUIENDO MI CAMINO

Un film PARAMOUNT distribuido por MERCURIO.

La mejor película y la mejor dirección del año.

UNA EXCLUSIVA DE APOLO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

22 de noviembre, jueves. Santos Cecilia, virgen; Filémon, Aña, Mauro, Marcos, Esteban, mártires; Pragmao, obispo. Rito doble. Ornamentos rojos.

SANTA CECILIA

Es Santa Cecilia una de las flores más bellas y aromáticas de la virginidad, coronada del martirio, que sufrió entre los años 177 y 180, siendo Romano Pontífice San Sotero, y emperador de Roma Marco Aurelio y Obispo auxiliar de la ciudad eterna Urbano. Hija de un ilustre patrio romano, y la única cristiana de su familia, había consagrado su virginidad al divino Esposo. Jesucristo; pero a pesar de esto tuvo que someterse a la voluntad de sus padres que la desposaron con Valeriano, joven noble y bueno, pero pagano. Al anochecer del día de la boda, hallándose solos, le dijo Cecilia a Valeriano, con dulcísima bondad: Quería comunicarte un secreto. ¿Me prometes guardarlo? Te lo juro por Júpiter, le contestó sin titubear. Pues mira, prosiguió Cecilia, sabes que vela sobre mí persona un Ángel de Dios a quien he consagrado mi virginidad. Si él ve que me amas con amor poco honesto, me defenderá y tú perecerás en sus brazos; pero si tu amor es puro y respetas mi virginidad, entonces te amará cariñosamente como me ama a mí y te protegerá en todo.

Turbado Valeriano al oírlo, le replicó: Cecilia, para que yo pueda creer lo que me dices, hazme ver a este Ángel. No te será esto posible si no creas en el verdadero Dios y recibes el bautismo cristiano. Acepto la condición pero ¿cómo podré realizarla? Mira, Valeriano, no lejos de aquí vive un venerable anciano; véte a verle y él te instruirá y puri-

REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del Alcalde, señor Ruiz Sánchez, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Delgado Tagle, Delgado Matres y Mateo López, se reunió ayer la Comisión Permanente Municipal.

Entre otros, fueron resueltos los siguientes asuntos: Acordar que don Luis Fernán-

decará tu alma y abrirá mis ojos para que puedas ver mi Ángel. Así lo hizo el joven, y al volver halló a Cecilia postrada, y a su ángel de pie con alas blanquísimas y dos coronas preciosas de rosas y de lirios, y colocando una de aquellas coronas en la frente de Cecilia y la otra en la de Valeriano, les dijo: Os traigo estas flores de los jardines celestiales. Conservadlas guardando vuestra pureza: son inmarcescibles y jamás perderán su perfume.

Tenía Valeriano un hermano llamado Tiburcio, y al referirle lo que le había acontecido, y las maravillas que había presenciado, abjuró de los ídolos y se hizo cristiano. Pronto ambos fueron denunciados y acusados de cristianos y permaneciendo firmes en la confesión de la fe, les cortaron la cabeza.

El prefecto de Roma, Almaquilo, pretendió en seguida apoderarse de los bienes de Valeriano y Tiburcio, pero ya Cecilia los había repartido entre los pobres. Furioso al saberlo Almaquilo mandó comparecer ante su tribunal. ¿Cómo te llamas, le preguntó, y cuál es tu condición? Los hombres, le contestó, me llaman Cecilia, pero mi nombre bello y noble es el de Cristiana. Niega en seguida que eres cristiana, y sacrifica a los dioses. Esos que tú llamas dioses no pasan de ser trozos de mármol, cobre o algún otro metal. ¿Ignoras acaso que poseo el poder de vida o muerte? Di más bien que puedes darme la muerte: mi vida sólo Dios puede dármela. Perecerás abrasada, le dijo entonces Almaquilo furioso. Sólo Dios puede salvarme de la muerte y librarme del fuego, le contestó Cecilia tranquilamente.

No se atrevió el prefecto a hacer quemar viva públicamente a aquella joven bella y de tan alta alcurnia; y mandó que la llevasen a su casa y allí los lictores la hicieron perecer en un cuarto de baño con inflamadas emanaciones vaporosas; pero como a pesar de esto continuara viviendo, al cabo de tres días, envió un verdugo para que le cortara la cabeza, volando su alma virginal a los brazos del Esposo.

MISA SOLEMNE En la Iglesia de San Francisco, se celebrará hoy, a las 9, una solemne misa en honor de Santa Cecilia, organizada por el Conservatorio oficial de Música y Declamación de esta ciudad.

dez efectúe el pago de una cantidad.

Autorizar a Mohamed Ben Mohamed para la construcción de una casa en el Príncipe.

Se da cuenta de haberse recibido un telegrama de don José Blein, en el que comunica haber representado al Ayuntamiento en los actos del Apostolado de la Oración celebrados en Madrid.

Id. de un oficio del jefe de Sanidad, anunciando que ha tomado posesión, eventualmente, de la plaza de médico-tocólogo, doña Africa Gobo Calvo.

Se acuerda hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por la muerte de don Vicente Romero, jefe de Administración del Cuerpo Pericial de Aduanas e interventor del Registro del Puerto Franco.

Se acuerda pavimentar una calle transversal a Alfau.

Se elaborará presupuesto para la pavimentación de la calle de Solís.

Arreglo de un trozo de acera de la calle Camoens.

Se acuerda suspender la orden referente a suspensión del tráfico rodado por la calle José Antonio salvo los días de buen tiempo.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Hoy último día de exposición de 3 y media a 5 y media, de las alhajas y efectos que se han de subastar en los días 23 y 24 del corriente mes de noviembre a la misma hora. Ceuta, a 22 de noviembre de 1945.

EL ALCALDE, presidente de la Comisión encargada del estudio de la nueva Ley Tribularia

En la Delegación Gubernativa tuvo ayer lugar una importante reunión encaminada a la formación de la Comisión que ha de emprender el estudio de la nueva ley sobre el régimen tributario de Ceuta. Presidieron la misma el Excmo. señor Delegado Gubernativo Durán Loizaga, y el ilustrísimo señor Alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez. Asistieron, entre otros, el jefe de Obras Públicas, señor Gaytán de Ayala, y los presidentes de los organismos que estuvieron representados en la reunión celebrada el domingo último en la Alcaldía.

Se acordó nombrar presidente de la referida Comisión al señor Ruiz Sánchez, quien de acuerdo con dichos organismos está formando la lista definitiva de los elementos que la integrarán y que será ultimada en el día de hoy.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 764.0. Temperatura máxima a las 15: 19.5 grados. Temperatura mínima a las 2: 14.1. Temperatura media: 16.8. Humedad relativa media: 89%. Dirección dominante del viento: SW. Velocidad media del viento: 9 kilómetros. Horas de sol: 5.45. Lluvia en las 24 horas: 0.0. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: rizada.

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA Suma anterior, 10.798.00 pesetas.

Primera liquidación de venta de sellos Pro-Coronación, pesetas. 10.788.45; don Luis Hermejo Maqueda y familia, 25.00; don Enrique Liado González, 25.00; doña Filomena Mateo Calvet y don Manuel Lucena Reina, 25.00; doña María del Valle Noguero, viuda de Cortés, 25.00; señorita Africa Cortés Noguero, 25.00; señorita María Cortés Noguero, 25.00; niña Pepita Arjona Duarte, 15.00; don Juan Borje Llave, 10.00; doña Dolores Gálvez Durán, 5.00; don José Martínez Romero y señora, 5.00; doña Julia Gutiérrez González, 5.00. Suma 31.776.45.

(Continuará.) Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta, 21 de noviembre de 1945.

ANUNCIESE EN EL FARO

Diario de la mañana

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas VENDESE motor Diessel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de Café y Bebidas, Razón Bar MADRID, Villa Jovita.

SE TRASPASA bar restaurante. Informes en esta Administración.

Alquileres

MATRIMONIO sin hijos desea pensión completa casa particular. Razón esta Administración.

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer entraron en nuestro puerto los barcos "Costa de Oro", de Villa Sanjurjo y el "María Martínez", de Tánger, ambos con carga general.

CERVANTES

Jueves 22 de Noviembre. A las 5 y a las 7 numeradas. A las 9 continúa.

Un estreno que es un verdadero acontecimiento de risa. Los tres principales protagonistas de "El castillo maldito" en una producción PARAMOUNT todavía mucho más divertida que aquella.



con el negrito WILLIE BEST y EDWARD ARNOLD. ¡No deje de ver esta película de gracia arrolladora!

EL SABADO. La super sensación cómica del año con la inolvidable pareja de "SUEZ"



AMOR Y PERIODISMO DIRECTOR TAV GARNETT Y para el caso de que todavía le queden ganas de reír, a continuación se pondrá.

Bud Abbott, Lora Costello, Dick Foran, Anne Gwynne



GALOPA MUCHACHO Dirección: ARTHUR LUBIN Próximamente sobre la escena, actuación de la formidable COMPANIA LIRICA JUVENIL de MARIANO MADRID

Dr. Juan Martínez Figueroa Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo PIEL, VENÉREO Y SIFILIS Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Doctor Rubén Prat PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7 Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

Noticias varias

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos los siguientes despachos por ser desconocidos los destinatarios:

De Tenerife, para Francisco García, esquina Electra; de Jerez de la Frontera, para Flora Paz, Agencia Barca, Pasaje Baeza, 4.

REGRESO

Regresó de la Península, el teniente coronel, Director del Parque de Intendencia, don Vicente Aycart Moreno, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer, en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 158.

Letras de luto

En el día de ayer, a las seis de la tarde tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de don Vicente Romero Hernández, el que dejó de existir en la noche anterior a la edad de 60 años.

En la comitiva fúnebre figuraban además de la presidencia oficial numerosas representaciones de todas las clases sociales de la ciudad, constituyendo una extraordinaria y sentidísima manifestación de duelo. El director general de Aduanas había delegado en don José García Ramos, su representación en el sepelio. Muchas personas llegaron hasta el mismo cementerio de Santa Catalina, donde el cadáver del señor Romero Hernández recibió cristiana sepultura.

Las cintas del féretro fueron llevadas por don Remigio González, Hermano Mayor de la Cofradía del Cristo de la Buena Muerte a la que pertenecía el finado y tres cofrades de la misma.

Los familiares del finado están recibiendo incontables demostraciones de pésame, ya que aquel contaba con generosas simpatías y verdaderos afectos por sus excelentes dotes de bondad.

Con tan triste motivo nos hacemos presentes la expresión de nuestra más sincera condolencia deseándoles resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Sigue el temporal de lluvias EN LA PENINSULA

HA LLOVIDO EN TODA LA PENINSULA

Madrid, 21.—Amaneció el día lloviendo en la región central, nieblas y bancos aislados en el bajo Guadalquivir y Duero y cielo casi cubierto en el resto de España. Durante la noche ha llovido en toda la Península, excepto Cataluña y algunas zonas de Andalucía.

Mejorará lentamente el tiempo por el sudoeste.

En Coruña se recogieron diez litros; nueve en Santander, doce en Pontevedra; once en Avila y cuatro en Castellón.—CIFRA.

INUNDACIONES Y DAÑOS EN CASTELLÓN

Castellón, 21.—Se reciben nuevas noticias de la importancia de las lluvias con grandes beneficios para la agricultura si bien el desbordamiento de los ríos y de las barrancadas ha ocasionado daños en algunos puntos.

En Vinaroz el desbordamiento del río Cervol, arrasó algunos campos, ocasionando grandes

destrucciones en las siembras.

La población se inundó sufriendo daños.

Las calles están llenas de artículos de todas clases y de enseres, que dejó la corriente entre el fango.

El servicio de agua potable está inutilizado, la línea del ferrocarril cortada en un puente destruido.

No se tienen noticias de desgracias personales.—CIFRA.

YA SALEN TRENES DE TORTOSA A VALENCIA

Tortosa, 21.—Anoche, a las

23 horas, salió el primer tren en dirección a Valencia, después de la paralización obligada por el temporal.

Aún no se hace normalmente, pero se espera quede restablecido esta misma mañana. Los desperfectos causados por el agua son bastante considerables.

El Ebro ha crecido bastante aunque no hay que temer un desbordamiento.

Las lluvias han beneficiado a la comarca y ha permitido aumentar las escasas reservas de agua potable que existían.—CIFRA.

Curioso litigio por una herencia

AL MORIR DEJO SU CAPITAL AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA FRANCESA

Un juez de Barcelona anula el testamento

Barcelona, 21.—Por el juez del Juzgado número 16 de esta ciudad se ha dictado sentencia en el pleito sostenido con motivo del testamento otorgado por María Rusifol Simón, que dejó

su fortuna al presidente de la República francesa.

El testamento fué impugnado por la familia de la testadora alegando que no había en el momento del fallecimiento presidente de la República francesa y si sólo el mandato del mariscal Pétain, y que por tanto no tenía validez el testamento por inexistencia del beneficiario.

El juez ha dispuesto que no tiene eficacia el testamento y se ha abierto un expediente de fallecimiento abintestato para que puedan reclamar la herencia quienes tengan derecho legal a la misma.—CIFRA.

Aprenda Usted FRANCES-INGLES

por correspondencia, en su domicilio, método y económicamente, mediante nuestro sistema de procedimiento legítimo

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "1"

ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Los aviadores norteamericanos QUE ATERRIZARON EN SEGOVIA

Marchan emocionados por las atenciones recibidas

Barcelona, 21.—"Nos llevamos a España en el corazón", han manifestado los tripulantes de un avión de los Estados Unidos que aterrizó el sábado en Segovia por

falta de combustible y que han llegado hoy a esta ciudad en tránsito para Marsella.

Son el abogado de San Francisco Davies George, P. Whitker Richard, de Michigan, y el piloto de la Verne, de Nueva Orleans, quienes permanecerán unas horas en Barcelona para conocer la ciudad.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niños paráliticos, ciegos y enclenques, en Jerez de la Frontera

Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando les ayuden a sufragar los gastos indispensables para su curación, pues no cuentan con otros recursos para hacer con ello lo que es imperiosa necesidad y sus oraciones piden, confiando en que Su Divina Majestad bendecirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen.

El Superior.

domiciliado en ... pesetas ... Don ...

En el hotel han sido saludados por varios periodistas a los que han expresado su satisfacción por su inesperada visita a España. Han ponderado la vida actual de nuestra nación y la abundancia de comida y artículos de todas clases en todas las tiendas.

Están maravillados de las atenciones que se les han prodigado por las autoridades. Han expresado a Segovia y a Madrid.

Manifestaron: "Abandonamos España verdaderamente emocionados por las atenciones y agasajos recibidos y satisfechos por haber tenido ocasión de visitar este bello país".—EFE.

La festividad de Santa Cecilia, Patrona de los músicos

Se celebrará una solemne misa y un concierto

Hoy se conmemora la festividad de Santa Cecilia, Patrona de los músicos, y a este efecto por el director del Conservatorio Oficial de Música de Ceuta y el Claustro de profesores del mismo centro, ha sido confeccionado un programa de actos en los que cooperarán los alumnos, ex alumnos y profesores de la localidad, conforme al siguiente desarrollo.

A las nueve de la mañana, en la iglesia de San Francisco, tendrá lugar una solemne función religiosa, y a las 19'30 en el salón de actos del Conservatorio se celebrará un interesantísimo festival concierito, a base de una esmerada selección, y cuyo programa insertamos a continuación:

"Marcha Turca", Mozart; "Sonatina", Kuhlau; "Marcha húngara", Kovvialski; "Gavota", (violín y piano) F. Gossec; "Andante cantabile", Czerny; Sonatina 2.º tiempo, Beethoven; "Sonatina", Dussek; "Minueto de la Op. Don Juan", Mozart; "Para Elisa", Beethoven; "Serenata de la Fantasía Morisca", Chapi; "Adiós a la Alhambra", (violín y piano), Monasteri; "Valses número 1 y 7", Chopin; "Minueto", Mozart; "Aire de la Op. Orfeo", (violines y piano) Gluk; "Primer solo de concierto en mi Mayor", Chopin; "Dos canciones populares"; "Impromptu", Schubert; "Rondó caprichoso", Mendelssohn, al piano por el Sr. E. Rodríguez Cobo. Título R. C. de Madrid.

El concierto estará a cargo de alumnos de ambos sexos del Conservatorio y por profesores de la localidad según declinamos anteriormente, prometiendo constituir un extraordinario éxito.

Las mejoras económicas logradas en dos meses por la CNS barcelonesa, ascienden a sesenta millones de pesetas

En la provincia no existe el paro obrero

Barcelona, 21.—A 60 millones de pesetas anuales ascienden las

mejoras económicas logradas en los dos últimos meses por la CNS local para los productores de los Sindicatos de Transportes y Comunicaciones y de las industrias químicas.

Estas mejoras se extenderán en breve a otros sindicatos.

Respecto al paro obrero, el delegado provincial de Sindicatos dijo que apenas existe en Barcelona.

Finalmente dijo que habían quedado constituidas siete zonas agrícolas en la provincia, subdivididas en 287 hermandades de labradores con sus correspondientes cabildos.—CIFRA.

PRESTAMOS NUPIALES!

Los matrimonios jóvenes que se hayan beneficiado con ellos no deben olvidar que por cada hijo que nazca, tendrán una bonificación del 25 por ciento del saldo pendiente de pago.

Por ello deberán comunicar a la Delegación del Instituto Nacional de Previsión todo natalicio tan pronto acaezca.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA





# LOS DEPORTES

La Liga en su próxima jornada

## Sevilla y Atlético de Bilbao dilucidarán en Nervión el primer puesto

### En Segunda destacan los encuentros de Atocha, Cruz Alta y Riazor

### En mal momento va nuestro titular a «Es Fortí»

Otra vez tenemos en el Atlético Club de Bilbao uno de los más firmes candidatos al título liguero. Reaccionó a tiempo de sus reveses ante el Valencia y el Oviedo. Y a su rotundo 6 a 0 de Las Cortes han seguido una serie interminable de éxitos que le sitúan a un solo punto del "líder" al que ha de visitar el domingo. Bella y emotiva pelea ésta de Nervión. Sevillanos y bilbaínos van a discutir en ella el primer puesto de la clasificación, que se puede dar el curioso caso de que pierda el once an-

daluz sin abandonar por ello su condición de único equipo imbatido del campeonato. Es, sin duda de ningún género, el encuentro cumbre de la jornada en Primera División, en la que también tendremos un Madrid-Barcelona y un Hércules-Oviedo, de marcado relieve, por cuanto el menor éxito de barcelonistas y ovetenses en Chamartín y Bardín haría peligrar la posición de sevillanos y bilbaínos sea cual fuere el resultado a registrar en la avenida de Eduardo Dato.

Celta y Murcia librarán también una gran pelea. El equipo de La Condomina ocupa el último lugar y sólo un punto le lleva de ventaja el de Balaidos, lo que permite esperar que los del

#### PRIMERA DIVISION

Español-Alcoyano  
Gijón-Aviación  
Sevilla-A. Bilbao  
Castellón-Valencia  
Celta-Murcia  
Hércules-Oviedo  
Madrid-Barcelona

#### SEGUNDA DIVISION

Mallorca-Ceuta  
Coruña-Granada  
Xerez-Santander  
R. Sociedad-Ferrol  
Sabadell-Tarragona  
Salamanca-Betis  
Córdoba-Zaragoza

#### TERCERA DIVISION

Linares-Algeciras (2-3)  
Cádiz-Corla (0-2)  
Málaga-Melilla (5-0)  
Huelva-Jiennense (1-3)  
Balona-Larache (1-1)

Segura se empleen a fondo y traten de obtener uno de esos resultados tan inesperados como sorprendentes que registraron los marcadores de El Metropolitano y Las Cortes.

Difíciles encuentros tienen en casa españolistas, gijoneses, alicantinos y castellanenses. Pueden resolverlos a su favor o no. Porque Alcoyano, Aviación, Oviedo y Valencia no son fáciles de pelar. Y verán en esta jornada una de las mejores oportunidades para no regresar a sus lares con las manos vacías.

En Atocha, Cruz Alta y Riazor se juegan partidos muy interesantes de Segunda. Aunque al Ferrol todo le viene saliendo a pedir de boca esta temporada, no creemos salve el escollo que representa la visita a una Real

Sociedad que acaba de ganar en Torrero y que, tras unos comienzos inseguros y vacilantes, se encuentra con muchas posibilidades de retornar a la División de Honor. Más igualados y difíciles al pronóstico, hemos de considerar el choque entre los dos rivales catalanes y el que sostendrán los dos recientemente descendidos de Primera. Aquí pueden suceder muchas cosas. Desde el triunfo de los que juegan en casa hasta el de los desplazados, sin olvidar un reparto equitativo de puntos. Depende de cómo ese día les rueda el balón. Y de lo que en realidad sean el Sabadell y el Coruña, de cuya potencialidad sólo podemos hablar en hipótesis.

También son partidos muy dudosos los de Salamanca y Jerez, particularmente el que enfrentará a andaluces y santanderinos. A estos les interesará recuperar el punto que le acaba de arrebatarse en El Sardinero el Sabadell, habida cuenta que el Xerez no atraviesa ciertamente un buen momento. Fácil encuentro por el contrario es el de Córdoba, donde el titular debe vencer al Zaragoza.

En un mal momento acude nuestro titular a Palma. El C. D. Mallorca, que hasta aquí no había hecho nada en el torneo, que ganaba con muchos apuros en «Es Fortí», de donde el Ferrol arrancó dos puntos, acaba de vencer en Sevilla. Esto hace que sus aspiraciones sean muy otras y que su moral haya ganado no pocos enteros. En medio de la euforia lógica y natural que hará patentar su gran potencialidad frente al decaído y desafortunado Ceuta, a quien, por otro lado, tantos deseos hay allí de vencer. ¿Qué hará allí nuestro titular? ¿Encajar otra nueva derrota? ¿Dar la campanada? No es posible un vaticinio. Al equipo le falta la moral necesaria para hacer frente a los muchos contratiempos que traen consigo un terreno extraño, un público adverso y un ambiente caldeado por la pasión. Ello no obstante... espáremos. Pese a todos sus defectos y desmoralización nosotros seguimos otorgándole un pequeño margen de confianza. ¿Es que siempre le van a salir mal las cosas, caramba?

Linares Málaga y Huelva deben ganar a Algeciras, Melilla y Jiennense, mientras que el Coria tiene una gran oportunidad en Cádiz de salir de la cola y el Balompédica-Larache pudiera muy bien servir para que nuestro representante aumente sus posibilidades de clasificación. Un empate le igualaría al Melilla; un triunfo le otorgaría el tercer puesto. ¿Será capaz de conseguirlo en La Línea frente a una Balompédica que no está nada bien este año?

#### PEGUAR.

## TORNEO DE LOS CINCO CRISTINA Y NUMANCIA VENCERON EN LA PRIMERA JORNADA

Entre los clubs modestos Numancia, Cristina, Cultura, Cantera y Español ha sido organizado un torneo, que de aquí en adelante denominaremos de los cinco y que servirá para la disputa de una preciosa copa.

En la primera jornada se enfrentaron el Cristina con el Cultura (¡cuántos recuerdos gratos nos traen estos nombres!) y el Numancia con el Cantera.

Pese a que en cada tiempo dominó un conjunto, el Cristina venció con toda claridad (4-1) a su rival. El Numancia no tuvo un serio contrincante en el Cantera, al que derrotó por 6 a 0.

#### CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	R.	E.	F.	C.	P.
Numancia	1	1	-	-	6	0	2
Cristina	1	1	-	-	4	1	2
Español	-	-	-	-	-	-	0
Cultura	1	-	1	-	1	4	0
Cantera	1	-	1	-	0	6	0

## Los modestos

### OTERO VENCIO A ARTILLERIA Empate entre Español y Levante

En partido amistoso se enfrentaron Otero y Artillería, venciendo el primero por 3 tantos a 1.

Destacaron Arias por los derrotados y Escalante e Ibarra por los vencedores, que marcaron por medio de Fernando e Ibarra II.

El Otero formó con Hormigo; Fortes, Cándido; Juan, Ibarra I, Manolo; Ibarra II, Fernando, Rodolfo, Ponce y Antonio.

El partido entre el Español y el Levante terminó con empate a dos tantos, tras mostrarse más en juego los españolistas.

Marcaron por los españolistas Quintana y Rodríguez.

Formó el Español con Calleja; Juan, Molina; Partida, Valeriano, Vallejo; Julio, Sevilla, Barrones, Rodríguez y Quintana.

## BALONCESTO

### VICTORIA DEL F. DE JUVENTUDES

El domingo día 18, en el Campo Militar de Deportes y correspondiente a la tercera jornada del campeonato regional de baloncesto, a las doce del día se enfrentaron los equipos del F. de J. de Ceuta y la S. D. Jadú, ganando el primero por el amplio margen de 38-22.

El partido fue duro y enconado sin perder la buena forma, dando ocasión ambas partes, a que los espectadores admiraran magníficas jugadas y "encestes" sobre todo el F. de J. que dada su compenetración y rápido juego demostró ser equipo digno de tener en cuenta en la continuación del campeonato. La S. D. Jadú también nos demostró su buen juego pero no le cupo otra suerte que perder ya que la victoria había de ser para el mejor.

Por el equipo vencedor destacaron: Hidalgo (20) afortunado en su puesto de "palomero"; Pabino (12), rápido y certero; Campuzano (4), como jugador de clase; la defensa integrada por Pumares y Almirón segura y bien colocada, contribuyó de una manera muy eficaz a la victoria.

Entre los vencidos destacaron Basols y Victoria.

Los equipos se alinearon del siguiente modo:

F. de J.: Pumares, Almirón, Pabino, Aguado, Campuzano e Hidalgo.

S. D. Jadú: Murtra, Basols, Victoria, Ouch y Moutbequi.

ciaro y concluyente necesita el Africa Ceuti para afianzar su posición de "líder" y para esperar con relativa tranquilidad la segunda vuelta. No conviene olvidar que en la siguiente fase sólo ha de hacer nuestro representante dos salidas (Melilla y Tetuán), por tres que ha de efectuar el Atlético (Ceuta, Nador y Villa Sanjurjo).

Una jornada, en fin, muy interesante. Sobre todo para los aficionados ceutíes. El Africa Ceuti-Atlético del domingo es todo un señor plato fuerte.

## TERCERA DIVISION

### Clasificación general

PRIMER GRUPO				SEGUNDO GRUPO			
EQUIPOS	FG	PD	PTOS	EQUIPOS	FG	PD	PTOS
Orensana	6	0	x 6	Torrelavega	6	0	x 6
Ponferradina	4	0	x 4	C. Popular	3	0	x 3
Pontevedra	3	0	x 3	Barreda	3	2	x 1
Berbes	6	4	x 2	Tanagra	3	2	x 1
Betanzos	2	1	x 1	Maestranza	1	1	0
Lucense	1	2	-1	Avilés	4	4	0
Lemos	1	3	-2	Langreano	1	2	-1
Turista	0	4	-4	Gijónés	2	4	-2
Galicia	0	4	-4	Santoña	2	6	-4
Santiago	1	6	-5	Invenia	0	4	-4

  

TERCER GRUPO				CUARTO GRUPO			
Sestao	12	1	x 11	Logroñés	8	0	x 8
Mirandes	4	1	x 3	Arenas Z.	6	2	x 4
Arenas	3	0	x 3	Escoriaza	6	2	x 4
Indauchu	4	2	x 2	Maestranza	4	2	x 2
Baracaldo	5	4	x 1	Osasuna	3	1	x 2
Alaves	2	4	-2	Huesca	2	4	-2
Tolosa	2	6	-4	Atlético	2	4	-2
Guecho	2	6	-4	Tudelano	1	6	-5
R. Unión	0	5	-5	Borja	0	5	-5
Erandio	0	5	-5	Izarra	0	6	-6

  

QUINTO GRUPO				SEXTO GRUPO			
Badalona	8	1	x 7	Levante	7	0	x 7
Júpiter	5	0	x 5	Játiva	4	0	x 4
Reus	3	2	x 1	Constancia	6	2	x 4
Granollers	5	5	0	Sagunto	2	1	x 1
Gerona	1	1	0	Baleares	2	2	0
San Martín	2	3	-1	Carcagente	4	4	0
Tortosa	2	4	-2	Aceró	5	5	0
Sans	3	5	-2	Malvarrosa	1	2	-1
Tarrasa	1	4	-3	Sueca	0	6	-6
Lérida	0	5	-5	Teruel	0	9	-9

  

SEPTIMO GRUPO				OCTAVO GRUPO			
Almansa	7	0	x 7	Leonesa	5	0	x 5
Elche	4	0	x 4	Valladolid	5	0	x 5
Imperial	2	0	x 2	Imperio	2	0	x 2
Albacete	2	1	x 1	Bejar	2	2	0
Cartagena	1	0	x 1	Ferrovial	4	5	-1
Cieza	2	3	-1	Burgalesa	0	1	-1
Eldense	3	4	-1	Avila	2	3	-1
G. Abad	0	2	-2	Palencia	1	2	-1
Alicante	0	5	-5	Segoviana	1	3	-2
Crevillente	1	7	-6	Zamora	0	6	-6

  

NOVENO GRUPO				DECIMO GRUPO			
Badajoz	7	1	x 6	Málaga	8	0	x 8
Cacereño	5	0	x 5	Jiennense	3	0	x 3
Toledo	3	2	x 1	Melilla	3	2	x 1
Mediodía	3	2	x 1	Huelva	3	2	x 1
Manchego	2	2	0	Larache	2	2	0
Tomelloso	1	1	0	Balona	1	2	-1
Cifesa	2	3	-1	Linares	0	2	-2
Palavera	3	5	-2	Algeciras	1	4	-3
Asencia	0	5	-5	Cádiz	0	3	-3
Meritense	0	5	-5	Coria	1	5	-4

## El domingo termina la 1.ª vuelta del Campeonato de Marruecos

### En Alfonso Murube tendremos un U. A. Ceuti-Atlético para decidir el primer puesto

Termina el domingo venidero la primera vuelta del torneo regional de primera categoría. Con una jornada de extraordinario interés sobre todo para los aficionados ceutíes, a quien para este día se les reserva un Africa Ceuti-Atlético de Tetuán, de muchísima trascendencia para el desenlace del torneo y que servirá para dilucidar quien terminará de "líder" al llegar aquel a su mitad.

Los partidos a celebrar son éstos:

U. A. Ceuti-Atlético  
Marina-V. Nador  
V. Sanjurjo-Jadú

Aunque el Villa Nador también puede situarse en los 7 puntos al ganarle al Marina, que no será tarea fácil dada la recuperación de este último conjunto,

son mayores las posibilidades africanistas para encaramarse de nuevo en el primer lugar de la tabla. No, desde luego, porque su adversario sea inferior —sucede lo contrario precisamente— sino porque tiene un mejor cociente general y la derrota de Villa la puede muy bien anular en la segunda vuelta del torneo.

Para ello claro es, ha de vencer al Atlético, que sigue sin tener enemigo, pese a su gran derrota ante el Marina. Frente al excelente cuadro tetuani se juegan todos sus aspiraciones el Unión. El choque entre los dos favoritos es la piedra angular del campeonato. Un empate o un triunfo mínimo situarían al once de la vecina capital en posesión del título si sabe resolver como es debido los encuentros que aún le restan fuera. Un triunfo

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

## CELEBRA REUNION LA COFRADIA DE MEDINACELI

En la iglesia donde radica, San Isidro, celebró reunión la Junta directiva de la Cofradía de Jesús Nazareno Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinaceli) tomándose, diversos e importantes acuerdos, entre los que destacan los siguientes: ingresar, una vez que se ha accedido a ello por la Junta de la archicofradía en Madrid, en la misma, previa autorización del Excmo. señor obispo, que va a ser solicitada inmediatamente. Una vez realizado dicho ingreso, esta Hermandad al gozar de todos los privilegios y prerrogativas que goza la nacional, se denominará en lo sucesivo Real e Ilustre Archicofradía de la Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinaceli).

Quedarán pendientes para otra reunión, el estudio de los diferentes proyectos e iniciativas, relacionadas con la celebración del primer viernes de marzo, como asimismo de la salida procesional en la próxima Semana Santa.

### EL TIEMPO

Durante el pasado viernes, sábado, domingo y lunes ha estado lloviendo intensamente en este Campo. En la noche del sábado y tarde del domingo, la violencia del agua fué muy grande. Hoy parece que ha despejado un poco el tiempo, aunque desde luego parece que lloverá aún más.

### REUNION DE CARIDAD

En la iglesia de Nuestra Señora da la Palma y bajo la presidencia del arcipreste de la ciudad, Rvdo. Padre don Manuel Reverendo, tuvo lugar una reunión de las dos ramas de A. C. con otras asociaciones de la ciudad, a fin de tratar de la constitución del Secretariado de Caridad, ordenado por el Excmo. señor obispo, para remediar en cuanto sea posible las necesidades de los pobres, llegando a donde sea necesario, para llevar el consuelo a los afligidos. Se tomaron diversos acuerdos, todos ellos de importancia.

### ATROPELLO

Por una bicicleta y en la vía pública, fué atropellado Joaquín Bermejo Benítez, el cual fué asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, pasándose el oportuno parte a las autoridades correspondientes.

### PERDIDA

En la Comisaría de Policía, Francisco Serrano Guerrero, denunció la pérdida de una cartera de su propiedad, conteniendo documentos y cuatrocientas pesetas.

### INSULTOS

Don José Casero Pecino, denunció a los jugadores del Algeciras Castrillo y González, por haberle, estos insultado.

### MORDEDURA

Por un perro fué mordido Ambrosio Martín Expósito, el cual

fué curado en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, pasándose el oportuno parte a las autoridades.

### ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Milagros Roca García, Ambrosio Cosala Martínez, Juan Valdivia Lara, José Martín Adama, León Vallader Rey.

### REGISTRO CIVIL

**Nacimientos**  
María Sánchez Cobos, Francisco Angel Alberto de la Santísima Trinidad, Escuin Tellez, Antonia Escamez Espejo, Ernest Alcala Pifero, Vicente Vilaplana Blauquer, María Dolores Ruiz Bernal, Luisa Lobato Ruiz, Rosa María Manzanares Luque, Mercedes Carreras Dalorte, José Antonio Niria Rodríguez, María del Carmen Corrales Moreno, Guillermo Rondón García, Antonia Josefa Carmen Moreno Vázquez.

**Defunciones**  
Pedro Mónaco de Torres, de 72 años; Carmen Huete Rivera, de 58 años; Mariano Aznares Torrau, de 49 años; Juan Enrique Pelayo, de 10 meses.

**Matrimonios**  
José Cañestro Ordóñez con María Nieto Acosta.

**Resumen**  
Matrimonios, 1; defunciones, 4; y nacimientos, 14.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

**Fallecimientos**  
Dejó de existir en nuestra ciudad el arquitecto don Mariano Aznares Torau persona muy querida y apreciada en todos los sectores. El acto de la conducción de su cadáver al cementerio constituyó una sentida manifestación de duelo a la que se asoció un enorme número de personas.

—Falleció el señor don Pedro Mónaco de Torres, hermano de nuestro apreciado amigo el empleado municipal don Eduardo Mónaco.

A los familiares de los fallecidos enviamos nuestro pésame más sentido al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por sus almas.

Montilla.

## Solo 100 aviadores ingleses quedan en NORUEGA

Oslo, 21.—Solo 100 aviadores ingleses permanecen en Noruega, ha manifestado el vicemarliscal del Aire, John August Boret.

53.000 hombres de las fuerzas aéreas alemanas han sido repatriados y quedan 3.000 que lo serán en breve.—EFE.

## Truman nada sabe sobre la nueva entrevista de los TRES GRANDES

### Dió cuenta de los nombramientos de Eisenhower y Nimitz

Washington, 21.—Eisenhower ha sido nombrado jefe del Alto Estado Mayor del Ejército, en sustitución del general Marshall, y el almirante Nimitz, jefe del Estado Mayor de la Armada, en sustitución del almirante King. Estos nombramientos los anunció Truman en la conferencia con la Prensa.

## Un plan para abastecer a los alemanes expulsados

Londres, 21.—El Consejo aliado de Control reunido en Berlín ha acordado un plan para establecer a los aliados de Austria, Checoslovaquia Hungría y Polonia, en las cuatro zonas de ocupación alemana.—EFE.

## Sigue sin modificarse el Gobierno de Parri

Roma, 21.—La situación del Gobierno Parri no se ha modificado, a pesar de las diversas reuniones de los secretarios de los seis partidos del Gobierno de coalición, que estudian la petición liberal que se reorganice totalmente el Gobierno, anuncia la United Press.

El Partido liberal, dirigido por Croce, mantiene su posición y se corre el riesgo de romper la uni-

dad del Comité de Liberación nacional con la retirada del partido de acción Lussu, al pedirse a Parri jefe del partido que presente la dimisión.—EFE.

## La Comisión ejecutiva judía estudiará la declaración de Bevin

Jerusalén, 21.—El presidente de la Comisión Ejecutiva judía, David Ben Gurión, ha llegado a ésta para asistir a las reuniones que se celebrarán para el estudio de la declaración de Bevin, referente a Palestina.—EFE.

## Los conservadores presentan una moción de censura en los Comunes

Londres, 21.— Los diputados conservadores reunidos bajo la presidencia de Churchill han aceptado el acuerdo de presentar ante los Comunes una moción de censura contra el Gobierno laborista por la moción referente a la nacionalización de los ferrocarriles anuncia la United Press.—EFE.

## LOS ALTOS HORNOS DEL RUHR deberán cerrar

### Para emplear el combustible en las industrias francesas

Londres, 21.— La Conferencia de la Federación francesa de Industrias Metalúrgicas ha aprobado una moción en la que se exige de los Altos Hornos del Ruhr el cierre inmediato y que el combustible de esos hornos sea destinado a las industrias de hierro y acero francesas, informa Radio París.

Los delegados han declarado que por no haber llegado aún el carbón asignado a Francia por los aliados, los hornos franceses se verán obligados a cerrar a primeros del mes próximo.

La Federación se muestra sorprendida por las informaciones

oficiales según las cuales doce nuevos altos hornos operan en Alemania.—EFE.

### La nacionalización de los transportes ingleses

Londres, 21.— Ante el proyecto gubernamental de nacionalizar los transportes por carretera la conferencia de Asociaciones de Transporte ha requerido a todos los miembros para que asistan a un mitin de protesta que se celebrará mañana en Westminster. Es la primera de las industrias que se suman a la campaña de oposición.—EFE.

## Después de las elecciones portuguesas

### Siguen los trabajos del escrutinio

Lisboa, 21.— Continúan en el Ministerio del Interior los trabajos del escrutinio electoral del domingo.

Los últimos datos recibidos afectan a las provincias de Aveiro, Beja, Braga, Braganza, Faro,

Guardia, Lisboa, Santarem, Setubal, etc.

Hasta ahora se mantiene una media general del país de un 60 por 100 de votantes y un 39 por 100 de abstenciones.—EFE.

## Política balcánica GRECIA Y HUNGRIA tienen nuevos Gobiernos

### GRECIA TIENE UN GOBIERNO DE UNIDAD NACIONAL

Grecia, 21.—Temistocles Sophoulis, jefe liberal, ha formado

un Gobierno de unidad nacional.—EFE.

### EL FRENTE PATRIOTICO BULGARO OBTUVO EL 88 POR 100 DE LOS VOTOS

Sofía, 21.—El resultado de las elecciones generales conocido anoche revela la gran victoria del Frente patriótico, anuncia la Agencia de información de esta capital.

Votó el 86 por ciento de los electores y el porcentaje obtenido por el Frente es del 88 por ciento.

Votaron 3.755.796 electores, de ellos 3.011.900 lo hicieron a favor del Frente patriótico.—EL NUEVO GOBIERNO HUNGARO VISITO A VOROCHELOF. EL JEFE RUSO LE PROMETIO SU APOYO

Londres, 21.—Presididos por el Dr. Zoltan Tildy, primer ministro, los miembros del recién formado Gobierno húngaro, han visitado al general Vorochilof, en Budapest.

Vorochilof aseguró al Gobierno que le prestaría su apoyo y expresó su esperanza de que el nuevo Gobierno cumpla todas sus obligaciones.—EFE.

Para anunciar: EL FARO

**DESTILERIAS Las Palomas**

100% F. SECO

CURACAO, PONCHE, ANÍS DULCE, ANÍS SECO, CORAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

**BARACHOL**

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1121)

(Viene de la primera)

## EL PROCESO DE NUREMBERG

Se dirigió al tribunal y dijo que el Ministerio Fiscal no pediría que se declarasen culpables a los acusados por las declaraciones de sus adversarios.

Manifestó que gracias a la meticulosidad de los alemanes existen innumerables pruebas que justifican la acusación.

Aclaró que no es deseo del Ministerio Fiscal acusar a todo el pueblo alemán.

"Sabemos, dijo, que el Partido nazi no llegó al Poder por la mayoría de votos germanos. El pueblo alemán debe saber que Norteamérica ni le teme ni le odia.

Manifestó seguidamente que el nacionalsocialismo había realizado un ataque contra la paz mundial constituyendo ello un crimen contra la sociedad internacional.

El juicio demostrará, aseguró, que estos acusados se unieron al partido nazi para realizar sus proyectos, que como se habían muy bien solo podrían lograrse desencadenando la guerra en Europa. Es mi propósito basar la acusación en los crímenes cometidos por los acusados: crímenes contra la paz, crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad.

El fiscal norteamericano hizo historia a continuación del partido obrero nacionalsocialista y dijo que para lograr su primer objetivo efectuó una revolución para derribar a la República de Weimar.

El partido no adoptó nunca proceso democrático de persuasión y tuvo como instrumento la conspiración y la coacción.

El Fiscal citó a continuación la carta de Hitler dirigida a Rosenberg el 24 de agosto de 1931 e hizo la descripción de cómo se desarrollaron las elecciones que dieron a Hitler el poder. Jackson examinó a continuación las medidas adoptadas por el partido nacionalsocialista para perfeccionar su dominio sobre el Estado alemán y preparar la guerra de agresión que según él era indispensable para lograr los fines del Partido.

Se refirió seguidamente el fiscal a la política social del nazismo y declaró que después de eliminar a las organizaciones sindicales de 1937 estableció el servicio obligatorio del Trabajo sujeta a esta forma a la clase trabajadora alemana. Examinó a continuación la actitud del partido nazi frente a la Iglesia y dijo "nosotros los que creemos en la libertad de conciencia y de religión no basamos nuestras acusaciones en la criminalidad y en la ideología de nadie. No es porque los mismos nazis fuesen irreligiosos a paganos, sino porque persiguieron a otros que profesaban la fe cristiana, por lo que inculpamos de un crimen esa ofensiva nazi contra la Iglesia católica romana.

Después de concertar un concordato con la Santa Sede en julio de 1931 que nunca fue observado, el partido nazi persiguió durante mucho tiempo a la Iglesia católica, a sus sacerdotes y a sus fieles.

Las escuelas religiosas y los centros pedagógicos fueron suprimidos o sometidos a normas de enseñanza nazi incompatibles con la cristiana. Las propiedades de la Iglesia fueron confiscadas y quedaron sin castigo los actos de vandalismo cometidos deliberadamente contra esas propiedades. Se dificultó la enseñanza religiosa y el ejercicio de la religión tuvo cada vez más trabas.

Se desautorizó a obispos y sacerdotes y se estimularon los desórdenes, enviándose a muchos de ellos a los campos de concentración. Mostraremos las energéticas protestas dirigidas por el Vaticano a von Ribbentrop en las cuales se resumen las persecuciones a que fueron sometidas la Iglesia y sus sacerdotes en el siglo XX bajo el régimen nazi.

Ribbentrop nunca contestó a ellas.

Seguidamente hizo una detallada exposición de la persecución que fué sometida la raza

semita en Alemania durante el régimen nazi. "La exterminación de los judíos, manifestó, permitió a los nazis poner en práctica medidas de terror contra polacos, serbios y griegos.

También aludió a los actos cometidos contra los israelitas en todos los países ocupados por Alemania, principalmente en el Este presentando pruebas y numerosas órdenes capturadas en Alemania y países del Este.

Estudió seguidamente los proyectos de Alemania y todos los preparativos para la guerra y la agresión.

Dijo que en 1935 Hitler nombró al acusado Schacht "subdirector general para la economía de guerra" y las órdenes de Hitler para atacar a Austria y Checoslovaquia, en el caso de que fracasaran los planes diplomáticos, se encuentran en poder del Tribunal. Recordó la invasión de Polonia y la destrucción de Varsovia e hizo un resumen del desarrollo de la guerra en Europa desde 1940 a 1941.

En un libro de notas que ha sido capturado en el Cuartel general del Führer y que lleva fecha de 29 de octubre de 1940 y la firma del general Falkenstein, se solicita cierta información acerca de las bases aéreas y lugares de suministro. También se

dice que el "Führer está ocupado en estos momentos con el problema de la conquista de las islas del Océano Atlántico para proseguir la guerra contra los EE. UU. en fecha posterior.

El Fiscal Jackson examinó después el comportamiento de las fuerzas armadas alemanas durante la guerra. Citó la orden del Alto Mando alemán del primero de junio de 1944 para que los aviadores angloamericanos no disfrutasen de los derechos de prisioneros de guerra. Aludió a los obreros extranjeros que trabajaron en Alemania, citando la declaración del acusado Sauckel según la cual de cinco millones de obreros extranjeros no quedaban ni 200.000.

Recordó la voladura del dique que protegía Holanda y el aniquilamiento de la economía francesa, diciendo que no pensaba exponer más detalles de los crímenes de guerra y de los crímenes contra la humanidad cometidos por aquellos cuyos jefes se hallaban en el banquillo ya que su propósito no es que en este proceso se trate de crímenes individuales sino del plan de conjunto establecido para cometer grandes crímenes.

Los que aquí comparecen no son todos los verdaderos culpables pero sí son los supervivien-

tes entre los más responsables. Sus nombres aparecen una y otra vez en los documentos y sus rostros se ven profusamente en las pruebas fotográficas. Tenemos como supervivientes a los principales políticos, militares, financieros, diplomáticos, administradores y propagandistas del Movimiento nazi. ¿Quiénes serán los responsables si estos que tenemos aquí delante no lo son?

Acusamos también al Alto Mando y al Gran Cuartel general de las fuerzas armadas alemanas, no porque los militares alemanes hayan servido a su país, sino porque se adueñaron de otros y condujeron a su patria a la guerra. No están aquí por haber perdido la guerra sino por haberla iniciado.

Un paso dado en este sentido es la existencia de una organización de las naciones unidas que puede tomar medidas políticas para asegurarse de que cualquier país que inicie una guerra la perderá. Mientras los acusados y fiscales comparecen ante vosotros como individuos lo que se somete a juicio no es el triunfo de un grupo cualquiera, pues por encima de todas las personalidades son anónimas.

Vuestra obligación es hacer sentir todo el peso de la ley. La opresión del militarismo conduce

a vivir sin ley alguna. Por los resultados que conocemos, vemos que el mundo está inundado de sangre y que la civilización ha retrocedido un siglo.

La verdadera víctima que comparece ante vosotros es la civilización. En todos nuestros países la civilización es todavía una cosa imperfecta que sigue luchando. Y se pregunta si la ley podrá ser tan incompleta que sea incapaz de tratar crímenes de esta magnitud, cometidos por criminales de esta importancia. No espero que vosotros hagáis imposible la guerra, pero sí que vuestra acción jurídica haga que los hombres de buena voluntad puedan en todos los países vivir dentro de la ley y sin sometimiento a ningún tirano.

Una vez terminado el discurso del fiscal Jackson el presidente del Tribunal suspendió la vista hasta el día siguiente. — EFE.

### VON NEURATH, ACUSADO DEL ASESINATO DE ESTUDIANTES

Nuremberg, 21. — Incheoslovaquia acusa en un informe oficial dirigido al tribunal militar internacional al ex-protector de Bohemia y Moravia, von Neurath, uno de los encausados en el proceso por asesinato de estudiantes checoslovacos en Praga el 16 de noviembre de 1939.

En el informe se dice que Neurath incluyó a la población checa en la responsabilidad de un sabotaje lo que le permitió sentar bases jurídicas para efectuar actos terroristas contra la población checa. Las fuerzas de las SS abrieron fuego contra los estudiantes reunidos, después de una conferencia entre Hitler y Neurath, motivando el asesinato de nueve estudiantes, el cierre de la Universidad checa durante tres años y la detención de numerosos estudiantes.

También se le acusa de responsabilidad por la actuación de la Gestapo en Checoslovaquia. — EFE.

### RAEDER, DOENITZ Y SAUKEL SONREIAN; FRANK LANZO UNA CARCAJADA Y GOERING TOMABA NOTAS Y MURMURABA

Nuremberg, 21. — Los acusados oyeron con gran atención al juez Jackson durante la lectura de su informe.

Los almirantes Raeder y Doenitz, y el jefe de los trabajadores extranjeros, Saukel, se sonreían amargamente cuando Jackson dirigía duras acusaciones contra el partido nazi.

En otro momento, Frank, gobernador de la Polonia ocupada lanzó una carcajada y Goering tomaba notas apresuradamente moviendo la cabeza y murmurando algunas palabras mientras escribía. — EFE.

### EL DEFENSOR DE ROSEMBERG PIDIO LA INTERRUPCION DEL JUICIO

Nuremberg, 21. — El abogado Thomas, que defiende a Rosenberg, dijo dirigiéndose al tribunal que no le había permitido discutir la cuestión de la culpabilidad de su cliente ni anoche ni esta mañana. En vista de ello, pidió que se interrumpiese la vista para proceder a consultar, ya que su cliente no estaba en condiciones de responder si era culpable o no. El presidente del tribunal, Lawrence, no concedió la suspensión del acto, indicando a la defensa que ya tenía varias semanas para consultar a los acusados. El defensor Thomas respondió que hasta ayer no se le había informado de que habían de responder si eran culpables o no eran culpables. ¿Puede responderse a esta pregunta con una sola palabra o con mayor extensión?

Lawrence contestó que con arreglo al artículo 24 del reglamento los acusados han de confesarse culpables o inocentes. Sin embargo, los acusados en el curso del juicio, tendrán ocasión de hablar más detenidamente. — EFE.

## LAS COMUNICACIONES DENTRO DE JAVA están interrumpidas

### Los incendios destruyen 1.500 casas

#### 1.500 CASAS DESTRUIDAS POR UN INCENDIO EN BATAVIA

Batavia, 21. — A primera hora de la mañana, 1.500 casas han quedado destruidas por un incendio declarado en un barrio de Batavia. Las bajas han sido reducidas; la mayoría de los habitantes del distrito habían huido a consecuencia del tiroteo registrado allí la noche anterior, dice la agencia de información holandesa. Los indonesios afir-

man que los holandeses provocaron el incendio y fusilaron a todos los que intentaron salvarse. — EFE.

#### LOS JEFES INDONESICOS NO QUIEREN REANUDAR LAS CONVERSACIONES

Batavia, 21. — A menos que los EE. UU. Australia y la Unión Soviética cooperen con la Gran Bretaña en la organización de nuevas reuniones entre holandeses e indonesios, es muy probable que no accedan a celebrar nuevas conversaciones los jefes indonesios que se reunirán el domingo. — EFE.

#### LAS CARRETERAS A SAMARANG, CORTADAS

Batavia 21. — Los indonesios han cortado las carreteras

que van a Samarang donde se encuentran tropas inglesas e indias. — EFE.

#### ESTAN INTERRUMPIDAS LAS COMUNICACIONES CON BATAVIA

Batavia, 21. — Dos compañías de tropas indias han sido transportadas en avión desde Surabaya a Samarang.

La ciudad de Batavia está tranquila después de un ataque efectuado por los indonesios contra la estación central. Las comunicaciones ferroviarias están interrumpidas entre Batavia y el resto de la isla. — EFE.

#### LAS TROPAS HOLANDEAS SE RETIRAN DE BATAVIA

Batavia, 21. — Por orden del mando aliado las tropas indonesias y holandesas han sido retiradas de Batavia. — EFE.

### El Gobierno iraní...

(Viene de la primera página)

provincia de Azerbaiján que ha realizado acto de violencia tratando de apoderarse de la estación ferroviaria.

Según tengo entendido dijo Bevin, el Gobierno iraní tiene grandes deseos de que sus tropas no se vean impedidas de llegar a las zonas afectadas por los revoltosos. — EFE.

#### LOS EE. UU. ESPERAN QUE EL GOBIERNO IRANES PUEDA MANTENER EL ORDEN

Washington, 21. — Al ser interrogado por un periodista sobre los disturbios de Persia, el secretario de Estado contestó que las comunicaciones entre Teherán y el norte del Irán han sido cortadas y que el Gobierno de los EE. UU. no adoptará una actitud definitiva hasta que no reciba un informe de su representante en la zona afectada por los desórdenes.

Declaró que había tomado buena nota sobre la nota enviada por las autoridades persas según las cuales los soviets han impedido el envío de tropas desde Teherán al norte del país y expresó su esperanza de que el Gobierno iraní pudiera mantener el orden. — EFE.

### Centenario del Apostolado de la Oración



La Excm. señora doña Carmen Polo de Franco acompañada del Nuncio de S. S. y otros preladados asiste al acto de clausura del primer Centenario del Apostolado de la Oración, en la Plaza de la Armería de Madrid.